
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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 2015年11月 ミャンマー訪問 ～『世界から目を離すな』～ 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。青年塾の

リーダーセミナーでミャンマーに行ってきました。

今回のテーマは『世界から目を離すな』。 

 弊社は世界80ヶ国に輸出していますが、常に海外

にアンテナを広げていますので、まさにぴったりの

テーマでした。 

 先月ミャンマーの総選挙が行われ、アウン・サ

ン・スーチーさん率いる野党のＮＬＤ（国民民主連

盟）が、圧勝したニュースが世界を駆け巡ったよう

に、まさにアジアのラストフロンティアと呼ばれる

に相応しい可能性を感じることができました。 

 皆さまもご存じのように、アウン・サン・スー

チーさんは、ビルマの独立運動を主導し、その達成

を目前にして暗殺された「ビルマ建国の父」ことア

ウンサン将軍の娘です。 

 滞在中には、こんな光景にも遭遇しました。空港

からホテルに向かう途中は車のラッシュでしたが、

車が止まった時に物を売っている人がおり、そこで

売っていたのはなんとスーチーさんのカレンダーで

した。 

 ミャンマーは21世紀に入り毎年経済成長率を伸ば

していますが、１人あたりのGDPは1,188＄とアジ

アの平均（3,929＄）より大きく下回っています。 

 貿易は天然資源や農産物を輸出し、工業製品は輸

入しており、経済は近隣諸国との関係に依存してい

る状況です。 

 

              （出典：ウィキペディア）   

 自動車分野において、ヤンゴン都市部では2011

年以降の規制緩和により、日本から大量の中古自動

車が輸入され常に渋滞を起こしています。自動車の

量がどんどん増えている一方で、インフラはまだま

だ整っていないのが現状です。 

 今後はインフラ整備と共に、自動車リサイクルも

課題になってきます。日本から中古自動車部品を販

売するだけでなく、日本で今まで培ってきたノウハ

ウや仕組みを教えることでも、大きな貢献が出来ま

す。まさに今後の『ミャンマーから目を離すな』と

強く感じる訪問でした。 

 ミャンマー連邦共和国 

公用語 ビルマ語 

首都 ネピドー 

最大の都市 ヤンゴン 

面積 676,578㎢（日本の約1.8倍） 

人口 5,142万人 



 

 

 今月は 国際業務部 モレノ アレハンドロさんからコメントをいただきました！ 

 皆様こんにちは、11月に入り冷え込む日が増えてきましたね。とはいえ今年は過ごしやすい

日が多く、紅葉も長く楽しめ、秋の味覚も十分に楽しむ事ができたかと思います♪ 

 11月のトマトハウスはと言いますと、明け方に冷え込みはしますが、日中に日が差すと30度を超える

日が何日もあり、受粉の為にハウス内に放飼しているマルハナバチも元気に飛び回っていました。そのお

かげでトマトも順調にスクスクと育ち、美味しいトマトを収穫する事が出来ています♪ 

現在栽培しているアイコは株が長く伸びやすい品種なので株の長さを計ってみたところ、な！な！なん

と！３ｍ７０ｃｍもの株になっていました。生育の良い株によって

は４ｍを超えているのではないかと思います。さすがに真っすぐ上

に育てる事は出来ない為、生育に合わせて斜めに下げながら栽培し

ています。今季の収穫は12月中旬頃までを予定しています。 

 日に日に冬へと近づきますが、美

味しいトマトをお届け出来るよう真

心を込めて栽培管理していきます。 

 （担当 佐近） 

 こんにちは、国際業務部のモレノです。日本に住み始めて2年が経

ちます。今はしっかりした仕事があり、周りにはいつも手伝ってくれ

たり助けてくれる素敵な仲間がいます。 

 しかし日本に来た時は、どうしたらアパートを借りられる？ どうしたら車の免許がもらえる？ いつごみ

を捨てたらいい？ 私がお店に入ったら店員さんが「いらっしゃいませ、こんにちは！」と言ってくれるの

になぜ日本人はあいさつも返さないのだろう？ 私だけあいさつを返していてなんだかおかしい？? 日本人

はなぜ漢字を使うの？?  Why Japanese people why?????? 私の日本での生活はこのようにスタート

しました。 

 日本にくる前はスペインのバルセロナに私のデスクがあり、お給料もよく本当にいい仲間にかこまれて

いました。それは私にとって心地いい場所でした。日本に来てカルチャーショックがここまで大きいもの

だとは思いもしませんでした。 

 はじめて私が会宝産業に来た時に、始まるのは9時からだと勘違いをして30分ほど遅刻してしまいまし

た。朝の“あいさつ訓練”には驚き、“ラジオ体操”も見よう見真似でした。 

 でも今はここが心地のいい場所です。私は自分が海外から来た人だとはもう

あまり感じなくなりました。たくさんの人が“わたしはできない”“それは不

可能だ”と言って挑戦をしませんがそれは弱い考えだと思います。もし本当に

やりたいことがあるならきっと、You can do it!! 

                            

  国際業務部 

モレノ アレハンドロさん           

   農業の取り組み    ～ 農業事業部より ～ 

 



 

 

   今月のパチリ☆ 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします。 
  

 ●進捗報告 

 2015年11月30日現在 9,072 SMILE(2,004日経過) 

こちらをクリックして下さい！ 

  11月12日（木）に独立行政法人国際協力機構（JICA）北陸支部長の堀内好夫様をお招きし

て社内勉強会を行いました。テーマは「日本の国際協力とJICA」です。世界が直面する様々な課題に対し

て、どのような協力をしているかを、データや写真をもとにわかりやすく教えてくださいました。ナイジェ

リアやチュニジア、ブルキナファソといったアフリ

カ諸国で国際協力の最前線に立ってご活躍された堀

内支部長のお話は、現地の人々の息遣いを感じるこ

とができる興味深いものでした。弊社は民間連携事

業というプログラムの中で、ナイジェリアにおける

プロジェクトをJICAと共に手掛けている他、社員

の山口未夏が現在青年海外協力隊としてガーナで活

動しているなど、とてもお世話になっています。 

 今後も国際協力に貢献できるよう、邁進してまい

ります。 （担当：松本）                                              

                          ～ From World ～   From 

 Bolivia    
社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。国際業務部の宮本です。 

 私は以前約2年間ボリビアに滞在していたことがあり、その時に見たちょっと変わった年末の習慣をご紹

介します。12月になると市場にある衣料品店や日用品店はパンツで埋め尽くされます。それもほとんどが

赤と黄色です。ボリビアや一部の南米の国では年が変わるその時にはいているパンツの色で運気をUPする

ことができると信じられています。 

赤色---愛情運  黄色---金運  白色---平和 

 スペインに侵略されて苦しい思いをした時代もあったのに、平和の白色より赤や黄色が人気です。ここに

もボリビアの国民性が表れていると思います。 

 家族や友人と外で年越しを祝うときも、そっとパンツをポ

ケットや鞄に入れて出かけて12月31日の24時少し前に履

き替えて新年を迎えます。 

 何かを身に付けることで今より運気を上げて幸せになりた

いと願うのは、どこの国でも同じかもしれませんね。皆さま

も来年の運気UPに繋げるグッズを身に付けてみませんか。 

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html


 

 

   

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

 会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://kaihosangyo.jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347（直通電話ができました！） 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

  相場情報 ～生産部より～ 

 この講座は企業が講師となり学生に課題を提供し、

課題に対するプレゼンを通じ、社会で必要な能力を早

期に自覚させるためのグローバル目線を養うもので、

大学コンソーシアム石川様が主催されました。 

 弊社での開催は昨年に続き2回目となります。昨年同

様、今年のプレゼンも素晴らしかったです。 

 プレゼンには２つのテーマがあり、１つは「輸出強

化すべき国はここだ！」とプレゼンし、弊社社長にOKをもらう

こと。（ちなみに弊社社長は本人です） 

 もう１つは「国として静脈産業を広げていきましょう」とプ

レゼンし、外務大臣と環境大臣にOKをもらうことでした。 

（ちなみに両大臣は本物ではなく弊社役員です） 

 今回のメンバーは留学生が半数以上いる中で、活発なミー

ティングを重ね、素晴らしいプレゼンを披露していただき、私

たちも多くの刺激を受けました。主催していただいた大学コン

ソーシアムの皆さまに感謝すると共に、参加学生の皆さまの

「夢一杯の素敵な未来」を応援します。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス  ～ 学都石川グローバルビジョン養成講座 ～ 

 会宝産業の山口です。北陸では先日、鰤起こしに霰模様と冬の到来を告げる天気になりました。 

 さて、気になる相場の見通しは？と言うと、鉄に関してはここ3週間ほど動きは有りません。需要が少な

いことが背景にあり、12月は複数の電炉が炉休を行う事も発表されています。非鉄に関してもスクラップ価

格に大きな変動は見られませんでしたが、銅の建値が4年ぶりの安値水準に落ち込んでいます。アルミに関

してもメーカーと原料供給サイドによる値決め交渉は据え置きとなりましたが、12月前半に向けての海外相

場の下落が予測されているなかで、来月は下げの気配が感じられます。 

 今月は相場以外の話も少々・・。11月24日に会宝産業では、防火訓練に合わせ、ガソリンなどの可燃物

に対する知識向上の為の講習会を消防署職員の方を招いて行いました。実は11月、全国の湾岸地区で大きな

火災が4件も有りました。先日も会社付近の雑品集荷場で火災が有り、危機感を募らせていました。家電雑

品の中に小さなバッテリーが入っていたり、最近多いリチウムイオン電池を変形させたことによる発火、細

かい鉄くずが通り雨に濡れて酸化し、発熱するなど要因は様々ですが、冬場は特に空気が乾燥することも有

り、静電気などの対策も個人レベルで意識していく事が大切ですね。（担当：山口敦史） 

 

※鰤起こし（ぶりおこし） 

北陸地方における12月頃～の雷の呼び方。この時期に雷が鳴り出すと美味しい鰤が獲れるようになる事か

ら。 

 11月実績 

 入庫台数 967台                      

 処理台数 815台     


